
 

 
Protokoll 

 

• ER-Sitzung • Datum: 06.07.2023 

Leitung: Oliver Otto 
Protokoll: Helge Sprigade 

Ort: Privat 

 

Anwesend: Dennis Hofmeister, Berna Rodriguez Käding, Silke Kopp-Schiebel , Ludmilla 
Krom, Oliver Otto, Kai-Uwe Rödel, Helge Sprigade, Michael Steder, Teresa 
Tampe 

Schulleitung: Klaus Lemitz, Marco Gerritsen 

Gast:  

 

TOP 1 Herr Otto begrüßt zur Sitzung am 06.07.2023 
 

TOP 2 Verabschiedung des Protokolls vom 01.06.2023 
 
Das Protokoll wurde ohne Änderung genehmigt. 

TOP 3 Bericht der Schulleitung 
 
Für eine 1. Klasse am Swatten Weg gibt es bisher noch keine Klassenleitung. Ein Notfallplan 
für den Fall, dass das nach den Ferien immer noch so ist, ist bereits vorhanden. 
 
Zu den veränderten Abholzeiten gab es keine direkten Beschwerden bei der Schulleitung 
aber mehrere Nachfragen beim Elternrat. Ein Infoschreiben dazu von Frau Sloksnat ist be-
reits in Arbeit. 
Kurse ab 14:30 sind dabei attraktiver für die Honorarkräfte. Die vorherige Abholzeit um 15:00 
sollte Entlastung bringen (Hausaufgabenzeit, Essen, …), das hat sich in der Realität aller-
dings nicht erfüllt. 
 
Es gab von Eltern die Rückmeldung, dass in manchen Klassen die Schwimmbegleitung an 
wenigen Personen hängt und diese auch nicht jeden Tag der Woche verfügbar sind. Herr Le-
mitz gab den Hinweis, dass die Sportstundenplanung früh im Lehrerzimmer aushängt. Die 
Klassenleitungen sollten dies nutzen, um auch früh Terminprobleme mit den Schwimmbeglei-
tungen zu erkennen. 
 
Durch den Wechsel von Herrn Gerritsen in die Schulleitung muss eine Abteilungsleitung 
nachbesetzt werden. Die Stellenausschreibung geht bis zum 15.07. Dementsprechend wird 
es wohl zum 01.08. noch keine Nachbesetzung geben, sondern frühestens ab dem 
01.02.2024. Zur Überbrückung werden wahrscheinlich Funktionsstunden bei Lehrern verwen-
det, um einige Leitungsaufgaben auf mehr Personen zu verteilen. 
 
Als Angebote in der Ferienbetreuung wird es diesmal z.B. das Spielmobil, den Circus Abrax 
Kadabrax und Kickboxen geben. 
Lernferien wird es nicht geben, das nur fünf Anmeldungen dazu gab. 
 
Für das Sommerfest in der Schnackenburgallee werden die Eltern um Kuchenspenden gebe-
ten. 
 



In der Schnackenburgallee setzen sich die Lehrkräfte deutlich über das normale Maß ein, da-
mit der Schulbetrieb funktionieren kann. Hier werden die Funktionszeiten zur Entlastung ge-
nutzt, damit sich die Lehrkräfte auch mal aus dem „normalen“ Unterrichtsgeschehen zurück-
ziehen können.   
 

TOP 4 Einschulung und Lurupina 
 
Bei den Einschulungen am Fahrenort und Swatten Weg wird er Elternrat Kuchen und Kaffee 
anbieten. Am Anfang des Schuljahres werden die Eltern der zweiten Klassen um Kuchen-
spenden und Hilfe bei der Standbetreuung gebeten. 
 
Der Elternrat plant wieder zusammen mit dem Goethe Gymnasium eine Kuchenverkauf bei 
der Lurupina. Hier wird bei den dritten und vierten Klassen um Kuchenspenden und Hilfe ge-
beten.  

  

  

Ende ca. 20:00 

 


